4 INTERNACIONALES MAYO 2012 > lunes 21 Granut

hilodirecto

TIMOR LESTE CONMEMMORA INDEPENDENCIA

El recién investido presidente de Timor Leste, José María Vasconcelos, encabezó el acto central por el aniversario 20 de la independencia de esa nación del Asia Oriental. Vasconcelos, conocido también por el nombre de Taur Matan Rusk (el de los ojos afilados), ratificó el cumplimiento de los compromisos internacionales, entre ellos preparar la retirada de una misión de cerca de 2 000 militares de la ONU. (PL)

NUEVO PRESIDENTE EN SERBIA



El candidato del opositor Partido Progresista de Serbia, Tomislav Nikolic (en la foto), ganó las elecciones presidenciales en el país balcánico. Su oponente, el actual presidente Boris Tadic, reconoció la derrota después de que los primeros sondeos indicaran una ventaja de Nikolic de dos puntos porcentuales. Nikolic aseguró que no se desviará del camino para intentar ingresar en la Unión Europea, pero dijo que no permitirá que la UE insista en que Serbia reconozca la independencia de la provincia de Kosovo. (BBC mundo)

GUATEMALA EN ALERTA NARANJA

El Gobierno de Guatemala se declaró en alerta naranja (vigilancia) por la erupción del volcán de Fuego, situado 60 kilómetros al sur de la capital, que incrementó su actividad lanzando columnas de lava y ceniza a 300 metros de altura. La Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred) informó en un comunicado que el volcán entró "en una fase de erupción efusiva" y la actividad "está generando constantes explosiones de aproximadamente 20 a 30 por minuto que levantan columnas de ceniza a 1 200 metros de altura sobre el cráter en dirección sureste, sur y suroeste".



ISRAEL DESARROLLA "MARIPOSA ESPÍA"

El último drone israelí, con forma de mariposa y que pesa tan solo 20 gramos -el más pequeño de su gama hasta el momento-, posee una cámara de 0,15 gramos y tarjeta de memoria. Se maneja remotamente con un casco especial que permite ver lo que capta el dispositivo en tiempo real, revela el diario israelí Hayom. Según los ingenieros israelíes, la mariposa podrá analizar cualquier estructura u objeto que sea necesario, desde las estaciones de trenes y terminales de aeropuerto, hasta edificios de oficinas. No obstante, las Industrias Aeroespaciales de Israel indican que necesitarán dos años más para pulir su proyecto, que, dijeron, representará "una verdadera revolución tecnológica", sobre todo en el ámbito militar. (Russia Today)



Los veteranos de guerra tienen prevista una ceremonia simbólica para devolver

Miles de manifestantes marchan contra la OTAN

CHICAGO, 20 de mayo.—Miles de personas marcharon en esta ciudad para protestar contra la OTAN y exigir la disolución de la Alianza, que celebra aquí su vigésima quinta cumbre.

Veteranos de guerra y miembros del movimiento Ocupa Wall Street se concentraron en el Grant Park, junto al lago Michigan, con pancartas en las que se leían mensajes contrarios a la guerra, refiere EFE.

"No te gusta la guerra. No pagues por ella, nuestros impuestos están armando al mundo", decían algunos de los carteles.

La situación en Afganistán ha sido el principal tema de la agenda de la cumbre. Anders Fogh Rasmussen, secretario general de la alianza belicista, prometió este domingo que los aliados no saldrán precipitadamente de Afganistán a pesar de que Francia anunció que aceleraría su retirada hasta antes de finalizar este mismo año.

Por su parte, el mandatario norteamericano Barack Obama afirmó que el mundo apoya la estrategia para poner fin a la guerra en suelo afgano, pero advirtió que podría haber "días difíciles" en el futuro. Ante la pujanza china en la región, el actual jefe de la Casa Blanca dejó claro hace un año que EE.UU. "está en Asia-Pacífico para quedarse", recuerda EFE.

Otro tema presente en los debates de la cumbre, que culmina este lunes, fue cómo hacer para que la crisis no afecte el vínculo transatlántico.

Dominicanos eligen nuevo Presidente

SANTO DOMINGO, 20 de mayo.—Danilo Medina, del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), marchaba al frente de las elecciones presidenciales en República Dominicana, luego del primer boletín oficial de la Junta Central Electoral (JCE).

Medina, un economista de 60 años, se adjudicaba el 51,02 % de los votos cuando se habían contabilizado el 8,05 % de los sufragios. Su contendiente más cercano, Hipólito Mejía, del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), alcanzaba el 46,77 %.

Los otros cuatro candidatos que se presentaron a los comicios de hoy son Guillermo Moreno, de Alianza País (AP); quien obtuvo el 1,74 %; Eduardo Estrella, de Dominicanos por el Cambio; 0,22 %; Julián Serulle, del Frente Amplio, 0,14 %; y Max Puig, de Alianza por la Democracia (APD), 0,12 %, refiere EFE.

Unos 6,5 millones de dominicanos fueron a las urnas para



Según los primeros resultados parciales Medina habría ganado los comicios.

FOTO: REUTER

definir al sucesor del actual mandatario, Leonel Fernández. "Vamos a ganar estas elecciones", aseguró Medina, según PL, tras ejercer su derecho al voto y pedir a sus seguidores el mantenimiento de la calma y la serenidad.

VENEZUELA

Asesor estadounidense de Capriles da por perdidas las elecciones

CARACAS, 20 de mayo.—Uno de los principales asesores del candidato derechista a las elecciones en Venezuela, Henrique Capriles Radonski, considera que cinco meses son insuficientes para cambiar la tendencia de voto a favor de la reelección del Presidente Hugo Chávez.

La información fue divulgada este domingo por el periodista y político venezolano José Vicente Rangel, quien añadió que el asesor norteamericano Peter Greenberg considera que es necesario que Capriles reformule la campaña porque "algo está fallando" en el discurso, por lo que sugirió que apuntara más a los temas fundamentales del país.

Los estudios realizados por Greenberg le otorgan al Presidente Chávez una ventaja que oscila entre 13 y 18 puntos porcentuales sobre Capriles. Rangel destacó que esa brecha coincide con la establecida por el estudio del mes de mayo de Datanálisis, que a pesar de haber sido ocultada por la firma, fue revelada recientemente por el conductor Miguel Ángel Pérez Pirela en su programa Cayendo y Corriendo.

El candidato opositor aspira a la Presidencia de Venezuela en representación de los más poderosos sectores económicos y financieros del país y cuenta con el respaldo de Estados Unidos, con un programa que, en esencia, está dirigido a revertir las reformas realizadas durante la última década en Venezuela, reseña PL.

Terremoto sacude noreste italiano



Centenares de edificios históricos de la región resultaron dañados. FOTO: AFP

ROMA, 20 de mayo.—El noreste de Italia fue sacudido esta madrugada por un terremoto de 5,9 grados de magnitud en la escala abierta de Richter, que dejó al menos seis muertos y medio centenar de heridos, reporta ANSA.

Ferrara y Bolonia fueron las ciudades más afectadas, ambas en la región Emilia-Romania. El epicentro del sismo se situó unos 36 kilómetros al norte de Bolonia y tuvo una duración de 20 segundos.

El organismo de Protección Civil italiano indica que unas 3 000 personas han sido evacuadas y cientos se preparan para pasar la noche en refugios.

AFP reporta que varias fábricas de Ferrara, una de las zonas más industrializadas del país, resultaron dañadas, mientras que buena parte del patrimonio cultural de la región sufrió "notables daños", según una nota del Ministerio para los Bienes Culturales.

Ante esta situación, el jefe del Gobierno, Mario Monti, decidió anticipar su regreso al país y abandonar la cumbre de la OTAN que se celebra en Chicago, Estados Unidos.

El desastre natural estuvo antecedido por un atentado contra un instituto femenino de la ciudad sureña de Brindisi, en el que murió una joven estudiante y otras seis resultaron heridas, informa EFE.

"No se puede excluir nada, pero lo más probable es que se trate de un acto individual y aislado", afirmó en conferencia de prensa el fiscal de Brindisi, Marco Di Napoli. El atentado aún no ha sido reivindicado.

Reuters apunta que este acto, inédito en Italia dado el blanco elegido, provocó viva indignación en todo el país, que se expresó en numerosas manifestaciones en ciudades como Roma, Nápoles, Milán y Bolonia.

El Papa Benedicto XVI condenó el hecho durante su oración del domingo en la Santa Sede y oró por las víctimas de la "violencia brutal".